

Alcalde Patricio Ferreira y Presidente Gabriel Boric inauguran Hospital de Alto Hospicio

Alto Hospicio cuenta oficialmente con su nuevo hospital. Durante la ceremonia inaugural, el alcalde Patricio Ferreira, valoró el trabajo de vecinas, vecinos y organizaciones sociales que impulsaron este proyecto durante años. Además, reconoció el apoyo transversal de distintos gobiernos en la concreción

del proyecto, desde la expresidenta Michelle Bachelet y el expresidente Sebastián Piñera, hasta el actual gobierno del presidente Gabriel Boric. El alcalde destacó que el nuevo centro asistencial mejora el acceso a la salud y entrega dignidad a la comunidad, especialmente en una ciudad que se formó desde la

autogestión y ha enfrentado importantes desafíos. El presidente Boric destacó el trabajo conjunto del municipio de Alto Hospicio, encabezado por el alcalde Patricio Ferreira, junto al compromiso de vecinas, vecinos y organizaciones sociales que hicieron posible concretar este proyecto. El hospital inició su



funcionamiento progresivo en marzo de 2023. El recinto cuenta con 48 mil metros cuadrados, 235 camas, 7 pabellones, sala de parto, atención dental, unidad de diálisis,

hospitalización domiciliaria y una unidad de cuidados intensivos en salud mental. La inversión supera los 126 mil millones de pesos y ha permitido contratar a más

de 1.300 funcionarios. El acto contó con autoridades nacionales, regionales, comunales, y de dirigentes, quienes en conjunto realizaron el corte de cinta

